

## Ich möchte einmal kranken Menschen helfen.



Meine Kindheit und einige Jahre meiner Jugend verbrachte ich mit sechs weiteren Geschwistern im Elternhaus.

In meinem 13. Lebensjahr erkrankte ich schwer. Durch die Pflege von einer evangelischen Krankenschwester kam der Wunsch in mir auf:

Ich möchte einmal kranken Menschen helfen.

Mit 22 Jahren vernahm ich beim Beten vor dem Kreuz in meinem Zimmer zum ersten Mal den Anruf Gottes, Ihm nachzufolgen und in einen Orden einzutreten.

Mein Entschluss war so fest und ich spürte, dass Gott mich an den Platz führen wird, wo Er mich haben will.





Heute nach 50 Jahren Ordensleben danke ich Gott für die Berufung und Führung – und bitte Ihn voll Vertrauen, ER möge mein Leben bis zum Ende begleiten.

*Sr. M. Friedmunda*